

Isapre Banmédica y Salcobrand se unen por el bienestar mental en Chile

Fomentar una cultura de prevención permite impulsar una mejor calidad de vida y además, generar importantes ahorros en salud. Bajo este contexto, y desde el propósito de ambas marcas, Isapre Banmédica y Salcobrand celebran un año más de alianza, visibilizando la relevancia de la salud mental.

Contribuir al bienestar de las personas y ayudar a los beneficiarios a llevar una vida más saludable, son ejes fundamentales de la estrategia de Salcobrand e Isapre Banmédica, donde la prevención ocupa un pilar importante en lo que se refiere a impulsar conductas saludables para una mejor calidad de vida ahora y a futuro.

"Todos los años nos desafiamos con los equipos a trabajar en una campaña aniversario donde nuestros propósitos en torno a la salud se materialicen desde un aporte concreto a la comunidad. En aniversarios anteriores, dimos visibilidad a la concientización del cáncer de mama en conjunto con la Corporación Yo Mujer y este año, cambiamos el eje a una temática muy relevante en nuestro país, como es la salud mental", comenta María José Ampuero, gerente de Marketing & Ecommerce de Salcobrand.

Este 2024, la campaña tiene como foco dar a conocer el Programa Sanas de Banmédica, una plataforma online de bienestar cuyo objetivo es brindar un espacio integral de atención en salud mental a todos los afiliados de la Isapre que así lo requieran, apoyándolos oportunamente y evitando futuras complicaciones ligadas a estas enfermedades. De esta manera, "Sanas" busca poner el foco en la prevención y en la detección oportuna de las enfermedades de salud mental por medio de la tecnología: Una vez que los usuarios se registran, un chatbot con inteligencia artificial realiza una evaluación inicial, que en función de

la sintomatología y respuestas personales, recomienda el tipo de atención en salud mental más adecuado a las necesidades de cada persona.

Para ser parte del Programa Sanas, los afiliados a Isapre Banmédica pueden ingresar a la web sanas.banmedica.cl/que-es-sanas/ donde tendrán que completar sus datos personales y con ello, puedan acceder a todos los beneficios y servicios del programa.

¿Cuáles son los requisitos para la inscripción? En primer lugar, ser beneficiario de Isapre Banmédica; ser mayor de 15 años; no tener activo el GES en los problemas de salud N°15, N°34 y N°75, y tener uno de los planes de salud que permiten acceder a este beneficio.

Por otra parte, Salcobrand cuenta con otra importante alianza en materia de salud mental. Se trata de Cenebast, que permite a sus clientes acceder a los menores precios del mercado en algunos medicamentos de salud mental. Además, el Programa Mi Salcobrand también cuenta con importantes beneficios que fomentan la adherencia en esta categoría. En este programa, los clientes pueden acceder a descuentos progresivos que aumentan por cada unidad de com-

pra, llegando hasta un 40% de descuento en medicamentos que cubren cerca del 60% de las patologías de salud mental en Chile. Para ello, deben descargar la App Salcobrand y generar sus códigos Mi Salcobrand y dictarlos / ingresarlos antes de pagar.

Iniciativas concretas y relevantes que permiten a las personas tomar conciencia de la relevancia de la salud mental en Chile y acceder a beneficios de valor gracias a esta importante alianza con foco en el bienestar.



Foto: Salcobrand